
Conseil d’école- Frédéric Gaillardet du 11 mars 2025

Le conseil d’école débute à 18h sous la présence de  : 

Equipe enseignante : M Mateu (Directeur-CM2), Mme Hilaire Lopes (CP), Mme Carimalo (CP/CE1), 

Mme Bernard (CE1), M Turquet (CE2), Mme Venier (CE1), Mme Pannetrat (CP)

L’équipe Municipale : M Lambert-Motte (Maire), Mme Nespoulous, M. Wyntein

Les parents d’élèves : pour l’AIPE, Mmes REIS, VASSEUR, BEN ZID et JULIARD pour la FCPE Mmes 

MAHAMAN SALISSOU, LE FUR .

Sont Excusés : Mme Dulimon (IEN circonscription d’Ermont), Mme Amrat (CE2/CM1), Mme Bernier 

(CM1)

Vie de l’école

Prévision effectif 2025 2026

9 classes sur l’école

Pour le moment, nous aurons 

22 CP, 60 CE1 54 CE2 43 CM1 et 49 CM2

Soit un total de 228 élèves

AESH

Suite à l’arrivée d’élèves prioritaires sur notre circonscription, nous avons 1 AESH en moins sur 

l’école ce qui a pour conséquence que 3 élèves de l’école n’en ont plus ou moins d’heures.

Nous avons au total 13 PPS dont 10 avec AESH.

Evaluations cycle 2 

Intervention de Mme Phung, enseignante du RASED à dominante pédagogique.

Les élèves de CP ont passé la deuxième partie des évaluations.

Celles-ci ont pour but de mettre en place des adaptations pédagogiques, d’avoir des repères pour la 

circonscription et l’école et des formations pour les enseignants.

Elles se sont bien passées et sont globalement positives.

Stage de remise à niveau (printemps 2025)

1 stage aura lieu aux prochaines vacances pour les élèves de CE2, CM1 et CM2.



Exercice incendie et PPMS

L’exercice incendie s’est déroulé dans le calme et sans problème significatif.

Le PPMS avait pour thème « se confiner », nous devions simuler l’arrivée d’un nuage toxique suite à 

un accident sur l’A115, de ce fait les élèves devaient être confinés pendant 1 heure dans leurs 

classes.

Sorties et projets

- Course solidaire le 22 mai avec l’association M’me IZA

- Ecole et cinéma dernière séance à venir

- Semaine des langues – English Breakfast semaine du 7 avril

- Kermesse prévue le 13 mai

- Ateliers de lecture par des animations avec la médiathèque avec un comédien qui vient 10 

séances dans les classes.

Mairie

Rentrée 2025 2026

Il a été acté la fermeture de la 10ème classe de l’école ce qui permettra d’enlever l’Algeco de la cour.

Ceci entraine pour l’année prochaine, une arrivée de seulement 22 élèves de Grande Section.

De nouvelles livraisons de logements vont avoir lieu mais on ne peut pas encore connaitre l’impact 

sur les effectifs.

En septembre 2026, la nouvelle école devrait voir le jour avec 5 classes.

Pause méridienne

Les enseignants demandent l’inversion des horaires avec l’école Saint-Exupéry pour avoir une plage 

horaire plus importante pour les apprentissages du matin.

Le problème qui se poserait avec cette inversion serait l’horaire trop tardif du service des élèves de 

Gaillardet, ils devraient manger au 3ème service entre 12h40 et 12h55 ce qui serait difficile pour les 

élèves de CP et de CE1.

Projet sécurité routière

La mairie en lien avec la police municipale organise, comme tous les ans, un projet de sécurité 

routière pour les élèves de cycle 3 (CM1 et CM2).

Ce projet est en 3 étapes : une partie théorique, une partie en vélo en groupe classe et une dernière 

partie uniquement pour les CM2 où ils se rendent au collège en vélo et seul sur un circuit sécurisé. 



Projets à subvention

Nous remercions la municipalité pour la participation pour 3 projets de l’école :

- Projet animaux pour les classes du cycle 2 (série de livres, venue d’un apiculteur et une sortie

avec des ânes

- Projet baie de somme : les classes de CM1 CM2 et CE2/CM1 partent une journée

- Projet Vendée : les classes de CM1 et CM2 partent 5 jours pour diverses activités autour de la

mer

Une discussion s’est engagée par rapport à la subvention des classes transplantées qui n’est plus en 

fonction du nombre d’élèves par classe mais qui est maintenant un pourcentage (20%) par rapport 

au nombre d’élèves donc une subvention globale à répartir en fonction des projets.

Etudes

Beaucoup d’élèves sont inscrits cette année, les mardis et les jeudis restent problématiques car nous 

pouvons dépasser les 15 élèves par classe.

Un recrutement est en cours pour pallier à ce problème mais peu de personnes sont disponibles et 

volontaires sur ces créneaux.

Piscine

La mairie va tenter d’obtenir des créneaux supplémentaires pour l’année prochaine afin d’éviter le 

problème que nous avons eu en début d’année notamment avec les CM2.

Le conseil d’école est clos à 20h.


